
J 元気の出る演説会でした。参院選で国民の

共同の力が生かされそうな気がしてきました。何と

しても勝って日本の民主主義と憲法を守りたいと

強く思いました。がんばります！ 長浜市・女性

J 野党統一候補が滋賀県でもできたことは

すばらしい。本当に多様な人たちがこの運

動を応援してくれています。今日の滋賀大

学の先生の話を聞いていても、林久美子さ

んの話にしても大義に勝るものなし。ガンバレ共産党。 東近江市・男性

J 戦争法（安保法制）をなくし、立憲主義を取り戻し、個人の尊厳をモット

ーにするなどを一致点にした野党共闘の候補

者があいさつされる演説会に参加できて感動

的でした。大門さんの元気な姿が見られてよかった。党員、党代表者だけで

なく、党外の方の話が聞けてよかった。 草津市・男性

J よかった、野党共闘が実現しました。すごいことです。こんなにドキドキ、ワ

クワクした演説会は初めてです。どの弁士の方の話も力があり、希望の持てる

ものでした。林久美子さんの話も聞けてよかったです。何としても安倍政権打

倒のためにがんばります。 甲賀市・女性

J 統一候補が滋賀でも実現して何よりもうれしかった。当然7月の参議院選

挙だけでなく、その次の選挙も、その次の選挙も安倍政権を倒すまでがん

ばってほしい。夢が実現しました、みんなの力で！ 大津市・男性

J 野党共闘に不安がありました

が、演説会に来て、話を聞いて、目

指すものを一緒にたたかうこと、比

例代表では日本共産党でたたかうことを明らかにしてのぞむこと

が理解できました。きちんと情勢を学び、頭の中を整理して選挙

に向かいたいと思います。 大津市・女性

J 野党統一候補が成立したこの日、最高の記念日となりました。

林久美子さんには個人的には思いがあり、スッと入っていかない

かもしれませんが、「小異を捨てて大同につく」、立憲主義回復の

ために喜ばしいことです。でも共産党が伸びないとダメ、ここが大事な点だと思う。 愛荘町・男性

J 期待以上でした。林久美子さん立派でした。佐藤さんの

話、泣けてしまいました。ぜひ送り出したい。大門さん、選挙

は明るく楽しく、庶民の心を知り尽くした人だと思いました。

市田さんはまだまだ必要な人。語り口もなつかしく。あっとい

う間の時間でした。元気もらいました。 大津市・女性

※25日朝、JR安土駅では党支部のみなさんが早速「選挙区

は林久美子、比例は日本共産党」と元気に宣伝しました。
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